



Alianza 'Va por México' debe seguir: Gustavo Madero



Gustavo Madero, senador del PAN. Créditos: Cuartoscuro

MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Gustavo Madero, senador del PAN, habló sobre la crisis de la alianza Va por México presentada por el PRI.

"Atacar a Alejandro 'Alito' Moreno es ayudar al Partido Morena pero no señalar estos errores son pecados de omisión. Tenemos que criticar a

nuestros partidos, pero no 'hacerle el caldo gordo' al presidente Andrés Manuel López Obrador, presidente de México", indicó el experto.

También dijo que actualmente como coalición "estamos entre la espada y la pared. El PRI asegura que no hay acuerdos con el Gobierno de México. Tenemos que ir en contra de la militarización del país: es el peor escenario posible para México".

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/9/7/alianza-va-por-mexico-debe-seguir-gustavo-madero-564608.html>